

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : MA Negeri Donggala
Mata Pelajaran : Geografi
Kelas/Semester : XI / Ganjil
Materi Pokok : Pengelolaan Sumber Daya Alam Indonesia
Alokasi Waktu : 4 x 45 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Kompetensi Dasar	Tujuan Pembelajaran
3.3 Menganalisis sebaran dan pengelolaan sumber daya kehutanan, pertambangan, kelautan, dan pariwisata sesuai prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan	<ul style="list-style-type: none">Menganalisis klasifikasi sumber daya.Menganalisis potensi dan persebaran sumberdaya alam kehutanan, pertambangan, kelautan, dan pariwisata di Indonesia.Menjelaskan Analisis Mengenai Dampak Lingkungan (AMDAL) dalam pembangunan.Menganalisis pemanfaatan sumberdaya alam dengan prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan
4.3 Membuat peta persebaran sumber daya kehutanan, pertambangan, kelautan, dan pariwisata di Indonesia	<ul style="list-style-type: none">Mengolah informasi tentang persebaran sumber daya kehutanan, pertambangan, kelautan, dan pariwisata serta pengelolaannya sesuai prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutanMenyajikan laporan hasil pengolahan informasi tentang persebaran sumber daya kehutanan, pertambangan, kelautan, dan pariwisata serta pengelolaannya sesuai prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan dilengkapi peta

B. Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan	Melakukan Pembukaan peserta didik sebagai sikap disiplin, dan review materi sebelumnya, dan lain-lain dengan salam pembuka, do'a dan memeriksa kehadiran.
Inti	<ul style="list-style-type: none">Guru memberikan gambaran tentang manfaat pembelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehariGuru memberitahukan materi pelajaran yang akan dibahas pada pertemuan saat ituGuru memberitahukan tentang kompetensi inti, kompetensi dasar, indikator pada pertemuan yang sedang berlangsungGuru mengajukan pertanyaan yang ada kaitannya dengan pelajaran yang akan dipelajari
Penutup	Guru menyampaikan link soal latihan dan materi yang akan datang serta berdoa dan menutup pembelajaran

C. Penilaian

1. Penilaian Sikap : Observasi dan Jurnal dengan Instrumen Sikap
2. Pengetahuan : Tes Tertulis (PG dan Uraian) dan Penugasan
3. Keterampilan : Portofolio

Mengetahui
Kepala Madrasah,

Surumana, 15 Mei 2020

Guru Mata Pelajaran,

H. LABABA, S.Pd
NIP. 19751105200912 2 002

H. LABABA, S.Pd
NIP. 19620306199203 1001

